

LE QUOTIDIEN DE PARIS
7, Av. Parmentier - XI^e

24 Sept. 1975

LA MARCHE DU TEMPS

BIENNALE : SAUVER LES CONDAMNÉS ESPAGNOLS

La lumière sera éteinte tous les jours à la Biennale pendant cinq minutes de 15 heures à 15 h 05 afin d'attirer l'attention du public sur la répression fasciste en Espagne et les onze condamnations à mort prononcées par les tribunaux d'exception. Ainsi en ont décidé en accord avec le Comité de la Biennale, plusieurs associations exposant à cette manifestation du musée d'Art moderne, Le Salon de la Jeune Peinture, le F.A.P. collectif des peintres antifascistes, le Comité d'action Breytenbach et de nombreux artistes français et étrangers ainsi que les gardiens du musée de la ville demandent ainsi l'acquittement des condamnés politiques et l'abrogation de la loi d'exception antiterroriste. Un stand recueille en permanence les signatures.